

だより 熊友会

vol.37
2020年

Nou yu kai
OB Report
2 0 2 0



新しい年を迎えて



能友会会长
野村 信雄

2020年を迎えて

能友会会員の皆様、新年明けましておめでとうございます。

日頃より能友会の活動に対して、多大なるご支援を賜り、誠に有難うございます。

昨年を振り返りますと、5月1日をもって平成から令和へと元号が改まるという大きな出来事がありました。能友会も新しい時代に相応しい充実した内容を目指して活動してまいります。そのほか、国内各地に台風等自然災害により大きな被害がもたらされました。特に10月31日未明に発生した沖縄の首里城火災では、もしスピルクリーが設置されていれば被害を減少出来たのではないかとの議論が起り、防災・減災の意識が更に深まったように思います。防災事業に対する社会の期待が高まる中、我々能友会も側面からの支援が出来ればと思い、会員皆様の豊富な知識と経験を活かす方法がありましたら、是非ご提言をお願いしたく存じます。

本年の能友会運営に関しましては、会員相互の交流と親睦が一層進みますよう諸行事の開催を企画いたします。

令和2年の皆様がご健康で過ごされます事と、能美防災様の益々のご発展を心よりお祈り申し上げまして、初春のご挨拶とさせて頂きます。



能美防災株式会社 社長
伊藤 龍典

年頭所感

能友会の皆さんに新春のお慶びを申し上げます。

昨年、元号が『令和』に変わり2年目を迎えたが、新年を迎えるのは初めてとなります。元号発表当初、外国メディアが「令」をOrder(命令)と訳しているのを見て、外務省が各国政府に『ビューティフル・ハーモニー』と通知したそうです。「美しい調和」とても心地よい響きだと思います。

世の風潮が自国第一主義に偏る傾向で、調和のとれたグローバリゼーションが影を潜めてきています。世界各地で局部紛争が多発しており、日本も波の中に揉まれつつある現状のDisharmonyを、今年のオリンピック・パラリンピックの開催が一つの突破口になり、Beautiful Harmonyへの方向転換を期待したいところではあります。

今年の干支は「庚子(かのえね)」です。十干の「庚」は「終わり」とか「改める」の意味があり、十二支の「子」は「始まり」とか「増える」との意味があるそうです。2020年は一つの波が終わり、次の増大な波を作り始める年を意味しているように思います。60年前の1960年、当時の池田内閣が10年先に国民所得を倍にする「所得倍増計画」をぶち上げ、10年後には実現に至っています。能美防災も昨年4月からの中期経営計画で10年先に1,700億の売上を目指すべく実行計画を出しています。希望でもあり、具体的な定量目標でもあります。一つ一つ階段を上るがごとく、上昇していきたいと考えています。皆様方におかれましては、温かく見守っていただくとともに適切で有益な助言を受け賜ることが出来れば幸いです。

能友会の更なる発展とご家族の皆さまのご健勝とご多幸を祈念しての新春のご挨拶とさせていただきます。

支部NEWS

關西支部 懇親會

令和元年10月27日から1泊で、生駒山の麓に位置する東大阪・石切温泉で懇親会を開催しました。

支部会員20名(新会員の青木さん、池田さん、百田さんにも参加頂きました)、関西支社より阿閉新支社長の参加を頂き、合計21名での盛大な宴となりました。

皆さん久々の再会で旧交を温め、思い出話等々で盛り上がり楽しい時間があつたという間に経過しました。翌朝は、朝日に輝く大阪市内の絶景を堪能しつつ朝食を済ませ、次回の参加を約束し散会となりました。

関西支部 林憲一



新年賀詞交歓会開催

2020年1月30日、本社別館6階大会議室にて、令和最初の新年賀詞交歓会が開催され、会員64名、会社役員15名、部長会2名の方が出席されました。

大いに盛会で、賑やかな新年の宴となりました。



野村会長 挨拶



能美防災 伊藤社長 挨拶



能美防災 橋爪会長 乾杯挨拶



水沢副会長 中締め挨拶

能友会役員ご紹介



会長
野村 信雄



副会長
水沢 一男

第44回能友会定時総会におきまして会長の大任を仰せつかりました。

塙越前会長をはじめ、歴代の会長及び能友会会員皆様のご尽力により、今日の能友会がある事にあらためて感謝の意を表したいと思います。

既にご案内のように、能友会ではホームページを開設致しましたので会員皆様にはご利用、お楽しみ頂きたいと思います。併せて内容の充実、クオリティ向上の為皆様のご意見ご提言を積極的にご投稿いただければ幸いに存じます。

その他、従来からの総会・懇親会、各支部イベントにも一層の工夫を加え数多くの皆様にご参加いただける能友会にしてゆきたいと考えています。人生100年時代と云われる昨今、能友会の存在及び活動が皆様の生活の中で多少なりともお役に立てばと切に念じております。

最後に能友会の目的である、会員相互の親睦及び能美防災株式会社の発展を願いこれに寄与する、事に微力ながら尽くしてゆきたいと思いますので、皆様のご支援をどうぞ宜しくお願ひ申し上げます。

こんにちは!皆様いかがお過ごですか。

私はこの度、能友会の副会長という大役を仰せつかりました 水沢 一男と申します。

私は1970年(S45年)に能美防災(株)に入社致し、2017年に同社の子会社を退職致しました。会社に特段の貢献も出来ませんでしたが、長きに亘り勤める事が出来ましたのも、皆様方のお教えと助言の賜物と存じます。この場をお借り致し、改めて御礼申し上げます。ありがとうございます。

この様な私に、昨年に野村会長から、「おい水沢!副会長を頼む」とお話があり、何の取り柄も無い私には、大変な重荷で、又適任ではないと、固くお断り申し上げましたが、もう決まっていることだと無下に言われ、こんな自分が副会長になっていいのでしょうか…。

何回か役員会に出席し、皆さんの真剣に話し合う姿を拝見致し、刺激を受け、よし私も一生懸命やろうという気になりました。会長の下、役員と一丸となって、総務部の皆様のご支援頂きながら、より楽しい、活発な能友会を目指して、微力ではありますが努力致したいと存じます。よろしくお願い申し上げます。

能友会の幹事3年目に入りました。大西宏です。事務局の方や他の幹事に支えられ乍ら何とか努めてまいりました。最近「方丈記」のゆく河の流れは絶えずして…とあるように能友会に入られる人、去られる人たちがおられ、そのくり返しで会員相互の親睦が図られております。無常であることがよくわかるようになりました。小生も「後生の一大事」を考え乍ら少しでも皆様のお役にたてることに喜びを感じながら幹事2期目も頑張らせて頂きます。どうぞ宜しくお願ひ致します。



監査
大西 宏



幹事
中村 直道



幹事
高橋 愛子

能友会の皆様お元気にされていますか。私は幹事を務めさせていただいて3年目になります。

能友会での親睦の場で、皆様方にお会いして交わす会話に励みをいただいている。話題は健康法のことが多くなりますが、かなり盛り上がります。

歴代の幹事の方々が継承されてきた会の運営に、今年も務めさせていただきます。どうぞ宜しくお願ひいたします。また、事務局の方々のご尽力に深く感謝致しております。



会計
能見 治子



幹事
鈴木 新一

このたび幹事に指名を頂きました、鈴木です。

能美防災をリタイヤして6年以上過ぎましたが、今になって能友会の幹事を務めることになるとは思ってもいませんでした。40年以上働いてきたので今後は特別なこと(新しい趣味も含めて)は何もないでのんびり過ごそうと思っており、能友会の行事へあまり熱心に参加しておりませんでした。とはいって、幹事を引き受けた以上これからは会員皆様のため、できる範囲で力を尽くす所存でございます。よろしくお願ひ致します。



元気です能友会

前回の東京オリンピック回顧

中国支部 山崎 泰二

今は時效と告白する体験

私が東京に出て現在の防災関係の仕事に就いて最初に経験したのが東京オリンピックの建設ラッシュで、色々な体験をした。1964(昭和39)年10月10日に開会式があった。当時、日体大で陸上部3年の堀川直人氏(76)の体験を朝日が載せていました。

彼が大切に保存している1枚の辞令を義妹(68)が尋ねた。
(オリンピックの組織委員会は、あなたを競技補助係員に委嘱します)とは20歳のころ、日体大の陸上部で五輪の開会式前日国立競技場に仲間と居た。

ゲート脇にある倉庫の高窓から入場行進が見えると聞いて、忍び込み夜明けを待った。突然警備員数人が立入ってきた。連れていかれた場所には外国人男性が居て尋問が始まった。すると先輩の一人が「若い後輩にオリンピックの開会式を見させて勉強してもらいたかった」と涙ながらに訴えた。この時点で「逮捕」「退学」が頭を横切った。

この外人は、スタンドに連れて行き「この場所は次回開催のメキシコの席だが飛行機の故障で空いている」「君たちはこの席で開会式を見届けなさい」と天皇陛下の座るロイヤルボックスの前列だった。その後あの辞令が示すことになる。

こんな逸話は今回始めて知った。私は入社直後で、未完成の渋谷庁舎に付属する「公会堂」が重量挙げの会場になり、防災

近況報告

中国支部 小松 緑

私は、今自動車学校で送迎員をしながら、ドローン講師をしています。

この度、県立広島工業さんの生徒さん35名の講習をした時の様子を中国新聞社より掲載されました。



ひとことインタビュー

テーマ 最近ハマっていることはありますか?



東北支部 小梨 勝男

小さな庭の片隅に野菜作り、近所の人に褒められ8年。最近は雑草取りに飽き、いつまで続くか。



東北支部 佐久間 努

安価で混雑しない平日ゴルフが好きです。仲間と月3回、後10年のプレーが目標です。



北陸支部 高崎 宏志

容姿老いても気持ちちは若く、夢はエイジシュー達成と車中泊の旅47都道府県制覇です。



中京支部 山本 貞美

退職後から始めた早朝ウォーキング(5.5km、1時間)を4年間続けています。



関西支部 高田 修作

町歩き、池袋や銀座等を散策しています。



中国支部 小松 朋子

1 エコクラフト(友人と毎週おしゃべりをしながら)
2 編み物(友人と毎週おしゃべりをしながら)
3 夫婦旅行



九州支部 岩部 泰英

レーザーカットされたウッドクラフトやナノペーパークラフトの組み立てにハマっています。

テーマ 令和を迎えて、一言!



本部支部 秋山 七男

戦争のない平和な時代を維持してほしい。



本部支部 石井 信弘

元気で長生きしたい! 東京オリンピックをみたい!



本部支部 梅沢 信一

ノーミの社員がんばれ!



本部支部 川口 和美

新しい日本、新しいノーミ、若い人が希望を持てる社会になってほしい。

新会員紹介

池田 博文(関西支部)

趣味・特技
旅行、キャンプ(焚火の炎を眺めながら焼酎は工工もんです)

会員の皆様へのメッセージ
先輩方、宜しくお願ひ致します。



青木 嘉雄(関西支部)

趣味・特技
写真
会員の皆様へのメッセージ
宜しくお願ひ致します。



百田 茂(関西支部)

趣味・特技
健康のために、ゴルフと嵐山までのウォーキングをしています。

会員の皆様へのメッセージ

在職中にお世話になった先輩の方々と、お酒を飲めるのを楽しみにしています。今後共、宜しくお願ひ致します。



板橋 昇(東北支部)

趣味・特技
ジョギング、山歩き
会員の皆様へのメッセージ
よろしくお願ひします。



今村 久雄(本部)

趣味・特技
ゴルフ
会員の皆様へのメッセージ
宜しくお願ひ致します。



清水 徹(本部)

趣味・特技
山歩き、毎日コツコツと歩くようにして、なるべく長く続けたいと思っています。
会員の皆様へのメッセージ
現役時代はお世話になりました、これからも、よろしくお願ひいたします。



小林 一郎(本部)

趣味・特技
テニスとゴルフを少々
会員の皆様へのメッセージ
よろしくお願ひいたします。



渡辺 勝(関西支部)

趣味・特技
特別にはありません。
会員の皆様へのメッセージ
よろしくお願ひ致します。



有吉 達也(本部)

趣味・特技
趣味はゴルフ、特技は大声。
会員の皆様へのメッセージ
宜しくお願ひ致します!



物故会員

心よりお悔やみ申し上げます。

菊池 幸弘 様 2018年12月30日 ご逝去
都澤 喜美枝 様 2019年 2月17日 ご逝去
吉田 道雄 様 2019年 3月 7日 ご逝去
安井 弥彦 様 2019年 5月 9日 ご逝去

細井 和雄 様 2019年 7月21日 ご逝去
五島 肇 様 2019年 8月 5日 ご逝去
塙越 孝平 様 2019年10月11日 ご逝去
菅原 久一 様 2019年11月 5日 ご逝去

「能友会だより」へ 投稿してみませんか?

能友会だよりは、会員相互の交流・親睦の場です。
下記をはじめとしていろいろなテーマを募集中です。
皆様のご応募をお待ちしております!
なお、原稿は受付順に掲載させていただきます。

あなたの老化防止方法を教えてください!

近況報告 思い出の仕事・仲間

この趣味にはまっています! その他

能友会フォトギャラリー

応募方法: 郵送またはメールにて、以下の送付先までお送りください。
手書き・どのような用紙でも可。
(ご希望により、事務局にて清書させていただきます。)

文字数: 200~600文字

写 真: 執筆者の顔写真・記事に関係する写真を同封ください。
後日ご返送いたします。
・なるべく顔が大きく、はっきり写っているもの。スナップ写真でも構いません。
・写真の裏面にお名前をご記入ください。
・写真データをメールにてお送りいただいても結構です。

謝 礼: クオカード 1,000円進呈
(伝言板、インタビュー、能友会フォトギャラリー、新会員紹介記事は除きます。)

送 付 先: 〒102-8277 東京都千代田区九段南4-7-3
能美防災株式会社 総務部総務課
能友会専用Eメールアドレス:
nouyukai@nohmi.co.jp
担当:石田、朝田(TEL:03-3265-0214)

ついに、2020年となりました。オリンピックの東京開催決定から、オリンピックイヤーまで早かったように感じます。皆さんはオリンピックのチケットは当選しましたか?私はすべて落選しました。。東京に住んでいるのに、テレビでしか観戦できないのは悲しいですが、とても楽しみです。話はかわりますが、皆さん能友会ホームページはご覧いただいているか?ご意見等あれば是非教えてください。定期的にご確認頂けると嬉しいです♪(Y.Ishida)

<編集後記>